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ACTA N.º 19/2008 
 
         ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 
         REALIZADA NO DIA 5 DE MAIO DE 2008: 
 
Aos cinco dias do mês de Maio do ano dois mil e oito, nesta cidade de Peniche, edifício 

dos Paços do Município e Sala de Sessões, estando presentes os Excelentíssimos Senhores 
António José Ferreira Sousa Correia Santos, Presidente, Jorge Alberto Bombas Amador, Vice-      
-Presidente, Jorge Serafim Silva Abrantes, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves, Joaquim Raul 
Gregório Farto, Francisco Manuel Pinto da França Salvador e Paulo Jorge Leal Rodrigues, 
Vereadores, reuniu, ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche. 

A reunião foi aberta, pelo Senhor Presidente, eram quinze horas. 
A Câmara passou a apreciar os assuntos a seguir indicados, tendo as deliberações, quando 

não sejam indicados outro resultado e forma de votação, sido tomadas por unanimidade e 
votação nominal. 

 
PERÍODO DE AUDIÇÃO DO PÚBLICO 

 
No período reservado à audição do público, intervieram: 
 
- Rui Pedro Romão Dias, que solicitou a intervenção da Câmara e a tomada de medidas 

que visem arranjar uma solução para acabar com o ruído e escoamento de fumos e cheiros 
provocados pelo extractor e ventoinha colocados indevidamente na Travessa Bartolomeu Dias, 
em Peniche, e que servem de apoio ao estabelecimento de restauração, denominada “A 
Marmita”, tendo, ainda, chamado a atenção para a falta de acondicionamento de botijas de gás 
instaladas no mesmo local. 

Deliberado que seja notificada a proprietária do estabelecimento para, no prazo de 15 
dias, proceder à remoção da ventoinha e extractor de fumos; o Serviço de Protecção Civil 
produza informação sobre o assunto das botijas de gás e se informe o reclamante e o condomínio 
da deliberação agora tomada. 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
No período Antes da Ordem do Dia, usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: 
 
Senhor Presidente da Câmara: 
Informou das seguintes reuniões em que participou: 
- No dia 29 de Abril, com a Junta de Freguesia de Atouguia da Baleia, acompanhado por 

técnicos municipais sobre intervenção a levar a efeito na zona onde se situa a Fonte Gótica; 
- No dia 29 de Abril, com o Senhor Presidente da RTO sobre a nova reorganização das 

Regiões de Turismo e alteração ao desenho aprovado pelo Conselho de Ministros, que inclui os 
municípios de Alcobaça e Nazaré na RT de Leiria/Fátima e que mereceu uma tomada de posição 
e a desaprovação da AMO; 

- No dia 29 de Maio, sobre o Centro Educativo de Atouguia da Baleia, tendo ficado como 
orientação a preparação de documento, a ser presente a reunião do Conselho Municipal de 
Educação, sobre a posição existente sobre o assunto; 

- No dia 30 de Abril, na AMO, sobre o PAOeste; 
- No dia 2 de Maio, com o Eng.º Ricardo Esteves do IPTM sobre o projecto de 

reabilitação do Fosso das Muralhas e reordenamento da bacia portuária. 
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O Senhor Presidente deu conhecimento, também, das iniciativas, actividades e eventos 
em que participou: 

- No dia 30 de Abril, no Dia Mundial da Dança, realizado no Fórum da Parreirinha e 
organizado pelo Pelouro da Cultura do Município; 

- No dia 30 de Abril, no concerto musical promovido pelo grupo Poemas Contra Baixo e 
Guitarra, no Stella Maris; 

- No dia 1 de Maio, no hasterar da bandeira e bênção das fitas dos alunos do 12.º ano da 
Escola Secundária de Peniche; 

- No dia 1 de Maio, na inauguração das novas instalações beneficiadas da Casa do 
Benfica. Endereçou um voto de felicitações pelo trabalho, dedicação e esforço que vem 
desenvolvendo no âmbito das actividades desportivas; 

- No dia 4 de Maio, no convívio das “Ferrugentas”, de Casais Brancos; na entrega de 
prémios do concurso de pesca do Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche e na 
festa de Nossa Senhora do Amparo, em Serra d’El-Rei. 

O Senhor Presidente da Câmara informou, também, o seguinte: 
- Que a Caravela Vera Cruz está a ser objecto de reparação nos estaleiros, sendo que é 

intenção que a mesma integre o Programa do Festival Sabores do Mar, nomeadamente 
proporcionando visitas escolares; 

- Que, no Parque Urbano da Cidade, nas manhãs de Domingo, vão ser iniciadas diversas 
actividades de lazer e desporto, nomeadamente ginástica sénior e infantil, avaliação física, jogos 
populares tradicionais e de aeróbica, as quais decorrerão numa fase experimental até 6 de Julho 
próximo. 

 
Senhor Vice-Presidente da Câmara: 
Informou das seguintes reuniões, actividades e eventos em que participou na semana de 

29 de Abril a 5 de Maio corrente: 
Reuniões: 
- Com os concessionários da Praia do Baleal, onde foram apreciados assuntos 

relacionados com a abertura da época balnear e medidas a tomar por todas as partes interessadas. 
No decurso da reunião, os concessionários agradeceram ao Vice-Presidente da Câmara, Jorge 
Amador, todo o trabalho desenvolvido pela Câmara Municipal de Peniche na limpeza e 
manutenção da Praia do Baleal.  

- Com o Centro Social da Bufarda, nesta localidade, no sentido de avaliar os impactos 
que decorrem da aplicação do Decreto-Lei n.º 42/2008, relativamente à Feira Mensal que ali se 
realiza. A Direcção do Centro Social da Bufarda ficou de apresentar um pedido de apoio 
concreto à Câmara Municipal. 

- Sobre o processo de construção do Centro Educativo de Atouguia da Baleia, tendo 
demonstrado que durante o processo a autarquia pretendeu sempre o envolvimento da Junta de 
Freguesia de Atouguia da Baleia. Referiu que os 6 ofícios recebidos pela CMP, nenhum 
apresentava uma proposta concreta de alternativa à localização e que qualquer negociação sobre 
eventual aquisição do terreno e o montante envolvido era do desconhecimento da Câmara 
Municipal de Peniche. Mais informou que a posição do Ministério da Educação era muito 
objectiva: a solução de construção destes Centros Educativos passava pela integração dos 
diversos ciclos, como era o caso da proposta para a Atouguia da Baleia, sendo que soluções 
diferentes não tinham a aprovação do GEPE do Ministério da Educação. Disse, ainda, que havia 
o firme interesse na construção do Centro Educativo de Atouguia da Baleia, bem como, na 
colocação de um relvado sintético no recinto desportivo do GDA, servindo dessa forma a 
comunidade e toda a população da Vila de Atouguia da Baleia, e que, após a aprovação desta 
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candidatura no passado mês de Dezembro de 2008, era difícil aceitar as questões entretanto 
levantadas.  

- De trabalho com a URAP, sobre o 75.º aniversário da Fortaleza de Peniche. 
 
Outras actividades e eventos: 
- Nas diversas cerimónias integradas na festa de finalistas da Escola Secundária de 

Peniche. 
- Na cerimónia de abertura da Universidade Sénior de Peniche, que decorreu no 

Auditório Municipal. 
- No 13.º aniversário da Casa do Benfica, em Peniche, tendo manifestado a sua satisfação 

pela forma como foi recebido por todas as pessoas desta colectividade. 
- Nas comemorações do Dia Mundial da Dança por iniciativa do Pelouro da Cultura, 

realizada no Fórum da Parreirinha, com a participação de 12 grupos do concelho de Peniche, 
num total de 120 pessoas. Salientou a grande adesão de pessoas a este evento (o espaço esteve 
repleto de público). 

Durante o fim-de-semana, participou nos seguintes eventos: 
- Na inauguração da exposição do Pelouro da Cultura – “2 Alentejanos em Peniche”; 
- No Passeio das “Ferrugentas”, em Casais Brancos; 
- No concurso de pesca do Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche; 
- Na festa de Nossa Sr.ª do Amparo, em Serra D’El-Rei; 
- Na apresentação do filme “Peregrinação a Fátima”, realizado pelos alunos da Escola 

Secundária de Peniche; 
- Na abertura de estabelecimento comercial, no Alto Foz. 
 
Senhor Vereador Jorge Abrantes: 
Deu conhecimento que foram ultimadas as candidaturas ao Programa Pagar a Tempo e 

Horas e ao QREN – Praia Supertubos/Medão Grande. Clarificou a situação e posição do 
Município, em termos de média nacional, em relação aos prazos de pagamento. 

 
Senhor Vereador Francisco Salvador: 
- Chamou a atenção e solicitou que se encete diligências junto da empresa Autoestradas 

do Atlântico para que seja revisto o sistema de sinalização das saídas 13 e 14 da A8 que leve à 
retirada do sinal e antecipada a indicação da saída para Peniche. O Senhor Presidente da Câmara 
informou que iria providenciar junto da Autoestradas do Atlântico a resolução do problema, em 
virtude de para além da sinalética e da forma como está identificada a 2.ª saída para Peniche lhe 
estarem associadas questões relacionadas com a segurança; 

- Disse não conseguir perceber que o trânsito no centro urbano de Peniche se efectue nos 
dois sentidos em artérias apertadas, nomeadamente nas Ruas Garrett, Marechal Gomes Freire de 
Andrade, dos Hermínios e Travessa dos Proletários. O Senhor Presidente da Câmara informou 
que tem recebido algumas sugestões e reparos sobre outras ruas, mas que sobre estas não tinha 
conhecimento. O Senhor Vereador Jorge Abrantes disse ter recebido o relato de um conjunto de 
situações sobre as quais deu instruções para colocação de sinais de trânsito na malha urbana 
velha da cidade; 

- Solicitou a disponibilização de relatório dos estudos que estão a ser efectuados sobre os 
Planos de Urbanização e de Pormenor referidos na última informação, a fim de comparar a sua 
evolução. O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento que, ainda há pouco tempo, foi 
feita informação para a Assembleia Municipal, à luz do novo regime jurídico dos instrumentos 
de planeamento e ordenamento do território; 

- Lembrou que em Janeiro de 2006 propôs a elaboração de estudo de impacto social sobre 
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o acampamento de pessoas de etnia cigana na zona central de Peniche e referiu que se recusa a 
acreditar que não haja solução para o caso. 

- Sugeriu, ainda, o agendamento de reunião temática para tratamento do assunto e 
resolução da situação. O Senhor Presidente da Câmara deu a sua concordância à realização da 
reunião, a qual deve ainda se circunscrever aos indivíduos residentes junto à empresa Ramos & 
Costa, no Vale do Grou, e estar associada às questões habitacionais e ao plano de pormenor da 
zona central da cidade. 

 
Senhor Vereador Paulo Rodrigues: 
Solicitou informação sobre os seguintes assuntos: 
- Se os valores destinados ao pagamento dos encargos suportados pelas freguesias com a 

iluminação de Natal já se encontram disponíveis. O Senhor Vice-Presidente informou que as 
verbas seriam pagas na próxima semana; 

- Se já se encontra finalizada a nova versão do Regulamento de Venda Ambulante do 
Município de Peniche; 

- Qual o ponto de situação do Pacto Cívico proposto pela ACISCP. O Senhor Presidente 
da Câmara informou que ir-se-ia tentar encontrar o momento próprio para, em parceria, se iniciar 
o processo; 

- Fez a seguinte referência ao processo respeitante à instalação do Centro Educativo de 
Atouguia da Baleia: 

“Participei na reunião da comissão de análise do processo de instalação do Centro 
Educativo de Atouguia da Baleia, no passado dia 29 de Abril, e desde logo constatei a existência 
de falhas na comunicação entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal. 

Obviamente que somente a Câmara é responsável por este processo, mas a Junta de 
Freguesia, sendo o elemento mais próximo da população deve, no entender do PSD, ser ouvida, 
numa relação de parceria que só dignifica as autarquias. 

Sobre a responsabilidade destas falhas de comunicação existentes entre os dois órgãos 
autárquicos, cada um tirará as suas ilações, no entanto não deixo de achar estranhos 
determinados aspectos: 

1 – Aquando da aprovação da Carta Educativa, foi sugerido pelo vereador do PSD, 
Senhor Francisco Salvador, que se desse indicação à empresa que estava a elaborar o plano de 
urbanização da Vila de Atouguia da Baleia, sobre a prioridade da escolha de localização para a 
instalação do Centro Educativo. Tal indicação nunca foi feita; 

2 – Durante meses o pelouro da educação limitou os seus estudos a três espaços que não 
tinham dimensão suficiente para a instalação do Centro Educativo, aprovado pela Carta 
Educativa; 

3 – A aprovação da candidatura do Centro Educativo foi feita em reunião de Câmara sem 
qualquer documento de suporte que indicasse aos vereadores que tipologia e qual a localização 
da infra-estrutura escolar; 

4 – Da própria reunião de 29 de Abril saiu a afirmação, não desmentida, de que o 
Município não havia candidatado um Centro Educativo, mas sim uma escola integrada e que, 
consequentemente, não será provável que tenha sucesso nessa candidatura. 

Da solução para já encontrada de constituição de equipa técnica para análise da 
localização do Centro Educativo dentro do espaço da EB 2, 3, e dado que já perdemos muito 
tempo, tempo que é precioso para as crianças de Atouguia da Baleia, gostaria o PSD que o 
processo fosse célere. Sendo assim, requeria que fossem indicados prazos para o futuro 
desenvolvimento desta questão.” 

O Senhor Presidente da Câmara informou que o Senhor Chefe de Gabinete está a 
elaborar acta da reunião havida, a qual, para que não haja equívocos, será distribuída a todos os 
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elementos da Comissão para apreciação. Disse ainda que iria reflectir sobre a orientação de 
verificar se o espaço preconizado tem disponibilidade para comportar o edifício do Centro 
Educativo; 

- Abordou novamente o assunto relacionado com o PUBaleal e perguntou se já foi 
realizada a reunião com os promotores do abaixo-assinado e proprietários dos terrenos da zona e, 
se não foi, para quando está prevista. O Senhor Presidente da Câmara informou que, em 
cumprimento da deliberação de 28 de Abril, foi emitido ofício ao 1.º subscritor do abaixo-assinado 
com o texto cuja formalização foi exactamente aquela que consta da acta; foi marcada reunião de 
carácter técnico para a próxima 6.ª feira e que vai ser dada sequência aos contactos a estabelecer 
com os interessados. 

 
Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 
- Solicitou o mapa relativo ao trabalho extraordinário efectuado pelos funcionários no 

mês de Abril último; 
- Pediu que sobre o Centro Educativo de Atouguia da Baleia fosse dada uma panorâmica 

mais detalhada e exaustivamente melhor explicada, face à desarmonia que se verifica entre a 
Câmara e a Junta de Freguesia quanto à solução, e perguntou se esta vai obter o consenso do 
executivo da referida freguesia. O Senhor Vice-Presidente informou que na próxima reunião se 
poderia avaliar a situação e aproveitou para lembrar que, o local e a candidatura do Centro 
Educativo de Atouguia da Baleia foram discutidos em reunião de Câmara, em Dezembro de 
2007, sem qualquer voto contra; 

- Referiu que a Câmara Municipal andou mal no processo sobre o PUBaleal e que se não 
revê na deliberação de 31 de Março último, sendo, também, seu entendimento de que deverá ser 
a Câmara a fazer a marcação da reunião com os promotores do abaixo-assinado sobre o 
PUBaleal; 

- Disse subscrever o pedido efectuado pelo Vereador Francisco Salvador relativamente à 
disponibilização dos planos de ordenamento do território. 

 
Senhor Vereador Joaquim Raul: 
Sugeriu a elaboração de projecto mais estruturante que regule a forma de apoio às 

iniciativas a levar a efeito pelas associações e colectividades do concelho. 
O Senhor Vice-Presidente informou que se encontram fixadas um conjunto de regras que 

regulam a atribuição de apoios às diversas entidades desportivas, culturais e recreativas do 
concelho. Informou, também, que, desde 2006, todas as Associações do concelho passaram a ser 
contemplados com um subsídio anual. 

 
PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
BALANCETES: 

 
Foram presentes os balancetes dos fundos da tesouraria da Câmara Municipal e dos 

Serviços Municipalizados do dia 2 de Maio corrente, tendo a Câmara verificado e aprovado os 
saldos de, respectivamente: 

Câmara Municipal (de operações orçamentais): 718.638,02 € (setecentos e dezoito mil 
seiscentos e trinta e oito euros e dois cêntimos). 

Câmara Municipal (de operações não orçamentais): 235.650,95 € (duzentos e trinta e 
cinco mil seiscentos e cinquenta euros e noventa e cinco cêntimos). 

Serviços Municipalizados (de operações orçamentais): 1.857.344,38 € (um milhão 
oitocentos e cinquenta e sete mil trezentos e trinta e quatro euros e trinta e oito cêntimos). 
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Serviços Municipalizados (de operações não orçamentais): 257.995,33 € (duzentos e 
cinquenta e sete mil novecentos e noventa e cinco euros e trinta e três cêntimos). 

 
DESPACHOS PROFERIDOS AO ABRIGO DE DELIBERAÇÕES DE DELEGAÇÃO DE 
COMPETÊNCIAS: 

 
O Senhor Presidente deu conhecimento à Câmara dos despachos proferidos em 29 de 

Abril de 2008, ao abrigo de deliberações de delegação de competências em matéria de 
licenciamento de obras. 

 
CORRESPONDÊNCIA: 

 
Foi presente e apreciada a seguinte correspondência: 
 
* Carta n.º SG/2008, datada de 18 de Abril de 2008, da Associação de Educação Física, 

Cultural e Recreativa Penichense, solicitando apoio financeiro para a realização de uma festa de 
entrega de diplomas e emblemas aos sócios que completam 25 e 50 anos de associados daquela 
colectividade. 

- Tomado conhecimento e deliberado informar que não é habitual a concessão deste tipo 
de apoio institucional. 

O Senhor Vereador Jorge Gonçalves não participou na apreciação e votação do assunto. 
 
* Carta, datada de 29 de Abril de 2008, de Amicalekarate – Portugal Martial Arts, 

solicitando diverso apoio logístico para a realização do 6.º Estágio Acampamento no Parque de 
Campismo de Peniche, que terá lugar de 13 a 15 de Junho de 2008. 

- Deliberado dispensar o apoio logístico que materialmente seja possível, incluindo a 
utilização gratuita do Parque de Campismo Municipal de Peniche. (P.º 11/03) 

 
* Carta, datada de 27 de Março de 2008, do Sporting Clube da Estrada, solicitando a 

oferta de uma taça para o torneio anual de Futsal, que está a decorrer no pavilhão da colectividade, 
destinada ao 1.º classificado no torneio. 

- Deliberado oferecer uma taça, até ao valor de 65,00 €. (P.º 11/03) 
 
* Ofício n.º 236, datado de 28 de Abril de 2008, da Junta de Freguesia de Atouguia da 

Baleia, solicitando a atribuição de um subsídio destinado ao pagamento de despesas efectuadas 
com a manutenção e conservação de máquinas e veículos daquela freguesia. 

- Deliberado assumir a responsabilidade pelo pagamento correspondente a 50 % dos 
encargos com a manutenção e conservação das máquinas e veículos e conceder à Junta de 
Freguesia de Atouguia da Baleia um subsídio, no valor de 1.104,85 €. 

 
* Acompanhada de informação da DCC, foi presente um e-mail, datado de 5 de Maio de 

2008, da Associação Solidariedade Social de Ferrel, solicitando o fornecimento de uma carrada 
de tout-venant destinada à conclusão de alguns trabalhos na empreitada de construção do Centro 
de Dia de Ferrel. 

- Deliberado adquirir e fornecer à Associação de Solidadriedade Social de Ferrel o 
material solicitado.  

 
* Carta n.º 02/CA/2008, datada de 3 de Janeiro de 2008, da União Desportiva e Cultural 

de São Bernardino, solicitando o fornecimento de tinta necessária para a pintura da sede daquela 
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colectividade. 
- Deliberado adquirir e fornecer à União Desportiva e Cultural de São Bernardino os 

materiais solicitados. 
 
* E-mail, datado de 16 de Abril de 2008, da Catequese Paroquial de S. Leonardo, 

solicitando apoio financeiro como comparticipação nas despesas efectuadas com a deslocação a 
Tomar para a comemoração do Dia Paroquial da Catequese de Atouguia da Baleia. 

- Deliberado conceder à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São Leonardo de 
Atouguia da Baleia um subsídio, no valor de 250,00 €. 

 
A Câmara tomou ainda conhecimento da seguinte correspondência e expediente: 
 
* Relatórios de Actividades e de Prestação de Contas de 2007, da Associação de 

Municípios do Oeste. 
 

MAPA DE EXECUÇÃO ORÇAMENTAL: 
 
* Foi presente o mapa de execução orçamental referente ao último mês de Abril. 
- Tomado conhecimento. (31/02) 
 

PESSOAL: 
 
* Foi presente lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de contrato de 

trabalho a termo resolutivo certo, contratos de prestação de serviços e acordos ocupacionais ao 
serviço em Abril de 2008. 

- Tomado conhecimento. (31/02) 
 

HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTOS: 
 
Acompanhados dos pareceres da respectiva Junta de Freguesia, foram presentes, para 

efeitos de visto, os seguintes pedidos de horário de funcionamento, para os estabelecimentos que 
a seguir se indicam, os quais foram objecto das seguintes deliberações: 

 
* Das 7.00 às 1.00 horas, para o estabelecimento de bebidas, denominado “República”, 

sito na Rua 1.º de Dezembro, n.º 118, em Peniche, de que é proprietária a Senhora Dina Maria 
Cardoso Silva. 

- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 7.00 às 1.00 horas, com 
validade até 31 de Dezembro de 2008. 

 
* Das 8.00 às 2.00 horas, para o estabelecimento de bebidas, denominado “Yellow”, sito 

na Rua Pedro Cervantes Figueira, n.º 36, em Peniche, de que é proprietário o Senhor Márcio 
António Ramos Félix. 

- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 8.00 às 2.00 horas, com 
validade até 31 de Dezembro de 2008. 

 
* Das 11.00 às 4.00 horas, para o estabelecimento de bebidas, denominado “Bar 102”, 

sito na Rua Cruz das Almas, n.º 102, em Peniche, de que é proprietário o Senhor Vasyl Maryna. 
- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 11.00 às 4.00 horas, com 

validade até 31 de Dezembro de 2008. 
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* Das 7.00 às 24.00 horas, para o estabelecimento de café/bebidas, denominado “Café 
Monte Negro”, sito na Rua Dr. Renato Pereira Fortes, Lote 2 – R/c, n.º 6, em Peniche, de que é 
proprietário o Senhor Francisco António Pereira de Campos. 

- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 7.00 às 24.00 horas, com 
validade até 31 de Dezembro de 2008. 

 
* Das 20.00 às 2.00 horas, para o estabelecimento de bebidas, denominado “Jonas Bar”, 

sito na Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, n.º 86, em Peniche, de que é proprietário o 
Senhor João Domingos Delgado da Silva. 

- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 20.00 às 2.00 horas, com 
validade até 31 de Dezembro de 2008. 

 
* Das 8.00 às 2.00 horas, para o estabelecimento de bebidas, denominado “Café do Rui”, 

sito na Estrada dos Remédios, nº 27, em Peniche, de que é proprietário o Senhor Rui Manuel 
Gonçalves Costa. 

- Deliberado que seja visado o horário de funcionamento das 8.00 às 2.00 horas, com 
validade até 30 de Dezembro de 2008. 

 
TOPONÍMIA: 

 
* Ofício n.º 279/2008, datado de 23 de Abril de 2008, da Junta de Freguesia de Serra 

d’El-Rei, propondo a atribuição do nome de Rua D. Inês de Castro à artéria que vai da Rua 
Forno da Cal até ao final da urbanização da Pedreira, naquela freguesia. 

- Deliberado atribuir o nome, conforme proposto. 
 

CONTRACÇÃO DE EMPRÉSTIMO A MÉDIO PRAZO PARA AQUISIÇÃO DE IMÓVEL, 
EM SERRA D’EL-REI: 
 

 * Foi presente uma informação da divisão financeira, apresentando um relatório de 
análise efectuada às propostas apresentadas para contracção de um empréstimo a médio prazo 
para aquisição de imóvel destinado à instalação da nova sede da Junta de Freguesia de Serra 
d’El-Rei. 
 - Deliberado proceder à audiência prévia dos concorrentes, manifestando a intenção de 
efectuar a adjudicação ao concorrente classificado em primeiro lugar, conforme proposto, à 
Caixa de Crédito Agrícola, com um spread de 0,119 €. 
 
CONTRACÇÃO DE EMPRÉSTIMO A CURTO PRAZO: 
 

 * Foi presente uma informação da divisão financeira, apresentando um relatório de 
análise efectuada às propostas apresentadas para contracção de um empréstimo a curto prazo, no 
valor de 315.000,00 €. 
 - Deliberado proceder à audiência prévia dos concorrentes, manifestando a intenção de 
efectuar a adjudicação ao concorrente classificado em primeiro lugar, conforme proposto, à 
Caixa de Crédito Agrícola, com um spread de 0,119 €. 

 
PATRIMÓNIO: 

 

Habitação social – alteração de titularidade: 
 

* Foi presente uma informação da técnica superior de serviço social, dando parecer 
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favorável ao pedido de alteração de titularidade do fogo, sito no Bairro do Calvário, n.º 45, em 
Peniche, efectuado pelo Senhor Mário José Nunes Raimundo, em virtude do seu anterior titular, 
sua mãe, ter falecido. 

- Deliberado autorizar a alteração da titularidade do fogo em questão para Mário José 
Nunes Raimundo. 

 
ACAMPAMENTOS OCASIONAIS: 

 
* Foi presente um requerimento, em nome do Sporting Club da Estrada, solicitando o 

licenciamento do exercício de actividade de acampamento ocasional, para a próxima época 
balnear, para um terreno situado na Avenida da Praia, no Lugar da Estrada, acompanhado de 
pareceres da GNR e do Delegado de Saúde. 

- Deliberado, nos termos do artigo 31.º do Regulamento sobre o Licenciamento das 
Actividades previstas nos Decretos-Lei n.os 264/02 e 310/02, de 25 de Novembro e 18 de 
Dezembro, dar parecer favorável à realização do acampamento ocasional nas instalações do 
Sporting Club da Estrada, no período do Verão 2008. 

 
LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES: 

 
* Foi presente e apreciado o processo de obras n.º 36/08, em nome de Chiara Sandoná 

para proceder a alterações na moradia unifamiliar, situada na Rua Nossa Senhora da Conceição, 
n.º 73, em Peniche. 

- Considerando o parecer favorável do IGESPAR, deliberado aprovar o projecto de 
arquitectura. 

 
Foi ainda presente o seguinte expediente relativo a obras particulares: 
 
* Acompanhada de informação da DOM, foi presente uma carta, datada de 19 de Março 

de 2008, em nome de Maria Fernanda Martins Matias Garcia, solicitando autorização para que a 
cave do edifício, situado na Rua do Fialho, Lote 14, na Zona da Prageira, em Peniche, destinada 
a garagem possa constituir uma fracção independente. 

- Deliberado autorizar que a cave, destinada a garagem, passe a constituir uma fracção 
independente do prédio em apreço. 

 
ENCERRAMENTO: 

 
Sendo dezassete horas e trinta e cinco minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi 
totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do número três do artigo 
nonagésimo segundo da Lei número cento e sessenta e nove/noventa e nove, de dezoito de 
Setembro. 

E eu, José António Souza Parracho, Chefe de Divisão Administrativa, servindo de 
Director de Departamento de Administração e Finanças, a subscrevo e assino. 

 
 


